

Halo kawan-kawan. Jadi saya ingin berbagi cerita tentang bagaimana buku Teka-Teki Pengangkatan muncul dan sedikit kesaksian saya dengan Anda. Saya dibesarkan dalam keluarga Kristen dan menjadi seorang Kristen pada usia 13 tahun. Saya mengalami perjumpaan radikal dengan Tuhan yang menuntun saya untuk menyerahkan hidup saya kepada-Nya dan saya dapat mendengar suara-Nya sejak hari saya menerima Dia sebagai penyelamat ku. Saya sekarang telah menjadi orang Kristen selama lebih dari 34 tahun dan telah melayani sepenuh waktu selama lebih dari 25 tahun melayani sebagai misionaris di Asia. Saya memiliki suami yang luar biasa dan 5 anak yang luar biasa yang semuanya mencintai Yesus.

Hubungan yang saya miliki dengan Tuhan telah menuntun saya melalui banyak keputusan yang telah saya buat sepanjang hidup saya. Mendengar suara-Nya dan mengikuti apa yang Dia perintahkan untuk saya lakukan telah membawa saya ke tempat saya berada saat ini. Saya dapat memberikan banyak contoh tentang bagaimana Tuhan berbicara kepada saya untuk melakukan sesuatu dan saya patuh dan itu menghasilkan pahala yang besar atau Dia memberi tahu saya bahwa sesuatu akan terjadi dan itu terjadi persis seperti yang Dia katakan atau contoh di mana Dia baru saja menuntun saya ke melakukan sesuatu atau tidak melakukan sesuatu dan itu ternyata menjadi keputusan yang tepat. Saya tidak dapat memberi tahu Anda tentang kejadian di mana Dia berbicara kepada saya dan itu tidak benar atau membuat saya mengambil keputusan yang mengerikan yang kemudian saya sesali. Dia selalu memimpin saya ke dalam semua kebenaran dan membuat jalan saya lurus seperti saya mengikuti suara-Nya.

Tuhan berbicara kepada saya sebagai seorang teman dan telah memberi tahu saya dalam banyak kesempatan bahwa saya dapat mendengar suara-Nya lebih jelas daripada kebanyakan orang percaya lainnya. Saya tidak mengatakan ini untuk menyombongkan diri atau menyombongkan diri, hanya untuk memberi tahu Anda bahwa saya mendengar Dia berbicara dan bahwa Dia berbicara dengan jelas kepada saya dan saya dapat mengutip kata demi kata apa yang Dia katakan kepada saya karena begitulah jelas Dia berbicara.

Jadi saya ingin berbagi dengan Anda apa yang terjadi pada bulan Desember 2000 yang membuat saya menulis dan menyelesaikan Buku Teka-Teki Pengangkatan. Buku ini sedang dalam proses dan saya mulai menulisnya pada tahun 2012, jadi butuh hampir 9 tahun untuk menyelesaikannya. Saya masih menambahkan bagian-bagian kecil pada buku ini sementara Tuhan terus menunjukkan kepada saya banyak hal. Saya mulai belajar dan meneliti sejak tahun 2000 sehingga saya membutuhkan waktu lebih dari 20 tahun untuk meletakkan semua potongan teka-teki di tempatnya.

Bagaimanapun, kembali ke Desember 2000. Saat itulah Tuhan mulai memberi saya potongan-potongan puzzle. Pada saat itu, saya tidak tahu bahwa Dia memberi saya potongan-potongan teka-teki dan baru sekitar Januari 2013 saya akhirnya akan mengetahuinya. Selama 12 tahun, saya merasa sangat bingung dan bahkan seolah-olah Tuhan telah menipu saya entah bagaimana karena saya tidak mengerti bahwa Dia hanya memberi saya potongan-potongan teka-teki yang semuanya akan bersatu untuk menunjukkan tanggal yang sangat spesifik untuk pengangkatan dan Kedatangan Kedua Kristus. ke bumi. Dari Desember 2000 hingga Desember 2012, saya pikir Tuhan menunjukkan kepada saya waktu pengangkatan dan tidak menyadari bahwa Dia hanya memberi saya potongan-potongan teka-teki besar yang pada akhirnya akan cocok bersama.

Jadi, pada bulan Desember 2000, Tuhan datang kepada saya ketika saya sedang berdoa dan memberi tahu saya bahwa Dia akan datang kepada saya seperti Dia datang kepada Salomo dan akan memberi saya satu hal. Dia mengatakan kepada saya untuk berpikir dengan hati-hati sebelum saya memutuskan karena Dia akan memberi saya apa pun yang saya minta dari-Nya. Setelah mempertimbangkan untuk beberapa waktu apa yang harus saya tanyakan, saya kembali kepada-Nya dengan 2 keinginan terbesar saya. Yang pertama adalah ketika saya berdiri di hadapan-Nya pada Hari Penghakiman, saya akan berdiri di hadapan-Nya dengan hati yang murni dan bahwa Dia akan senang dengan cara saya menjalani hidup saya. Keinginan terbesar kedua saya adalah Dia akan menggunakan hidup saya untuk menjangkau jutaan orang untuk Kerajaan-Nya. Saya tidak dapat memutuskan keinginan mana yang lebih besar sampai saya memikirkan ayat yang mengatakan bahwa Anda dapat memperoleh seluruh dunia tetapi kehilangan jiwa Anda sendiri. Saya menganggap bahwa mungkin bagi saya untuk memenangkan dunia bagi Kristus dan dalam prosesnya kehilangan jiwa saya sendiri. Jadi saya mengatakan kepada Tuhan bahwa jika saya hanya dapat memilih satu hal, itu akan menjadi yang pertama. Dia mengatakan kepada saya bahwa saya telah memilih dengan bijak.

Dia kemudian bertanya kepada saya, "Jika Anda adalah yang terkecil di Kerajaan-Ku untuk selama-lamanya dan jika semua orang di sepanjang kekekalan berpikir sangat sedikit tentang Anda, tetapi jika saya senang dengan Anda, apakah itu tidak masalah bagi Anda?" Itu adalah pertanyaan yang sangat sulit untuk saya jawab karena saya ingin dianggap hebat di Kerajaan-Nya dan tidak ingin ada orang yang memandang rendah saya, terutama untuk selama-lamanya. Tetapi saya menyadari apa yang benar-benar penting adalah bahwa Tuhan senang dengan saya dan tidak masalah jika orang lain senang. Jadi, saya akhirnya mengatakan kepada-Nya, "Ya, itu tidak masalah bagi saya."

Tidak lama setelah ini terjadi, saya bermimpi tentang nenek saya yang telah meninggal sekitar 9 tahun sebelumnya. Saya sangat dekat dengannya dan dia memiliki pengaruh yang luar biasa dalam hidup dan keputusan saya untuk mengikuti Tuhan. Mimpi itu begitu nyata dan sepertinya aku menghabiskan sepanjang malam hanya untuk berbicara dengannya dan dengannya. Saat aku terbangun, hatiku terasa sangat bahagia seolah-olah aku benar-benar telah bersamanya. Satu hal yang sering kami lakukan bersama adalah menyusun teka-teki. Dia suka mengerjakan teka-teki. Saya tidak terlalu menyukai teka-teki pada saat itu, tetapi saya hanya suka menghabiskan waktu bersamanya sehingga saya akan bergabung dengannya dalam teka-teki besar yang akan membutuhkan waktu berminggu-minggu untuk diselesaikan. Kecintaan saya pada teka-teki dimulai selama berjam-jam kami mengerjakannya bersama. Sedikit yang saya tahu pada waktu itu bahwa Tuhan akan memberi saya teka-teki terbesar sepanjang masa untuk disatukan dan bahwa Dia akan memberi saya potongan pertama dari teka-teki itu.

Tak lama setelah mimpi itu, Tuhan berbicara kepada saya dan berkata bahwa 1 Januari adalah Hari Raya Terompet Non-Yahudi. Saya tidak terlalu tertarik dengan nubuatan Alkitab, tetapi saya telah mendengar tentang Hari Raya Terompet dan mengetahui bahwa beberapa orang Kristen mengajarkan bahwa pengangkatan akan terjadi pada Hari Raya Terompet, jadi saya bertanya-tanya apakah Tuhan mengatakan kepada saya bahwa pengangkatan akan terjadi pada tanggal 1 Januari., yang tinggal beberapa hari lagi. Saya sangat bersemangat. Tidak ada yang terjadi dan saya bertanya-tanya apa yang Dia maksudkan. Pada tanggal 4 Januari, sekitar pukul 1 pagi, Tuhan berbicara kepada saya dan mengatakan kata-kata ini: “Kamu akan menjadi seperti Yohanes Pembaptis dan akan menulis sesuatu yang akan membantu menyelamatkan jutaan orang dari penipuan yang akan datang. Sama seperti suara-Ku seperti terompet dan hari terakhir Penciptaan yang Aku bicarakan adalah ke-6 hari, demikian juga pada akhir ke-6 haridan awal hari ke-7, sangkakala terakhir akan berbunyi. Tunggu sampai Aku datang kepadamu pada akhir ke-6 hari.” Saya ingat membangunkan suami saya dan mengatakan kepadanya apa yang telah Tuhan katakan kepada saya. Saya kemudian turun dan memanggil saudara perempuan saya yang tinggal di Amerika dan memberi tahu mereka apa yang telah Tuhan katakan. Saya kewalahan. Saya ingat merasa seperti Maria, ketika malaikat menampakkan diri kepadanya dan mengatakan kepadanya bahwa dia akan melahirkan Yesus, Anak Allah. Saya merasa seperti, mengapa Tuhan memilih saya? Saya bukan orang yang istimewa, hanya orang biasa. Tuhan tidak hanya memberi saya keinginan pertama dari hati saya tetapi juga yang kedua. Dia akan menggunakan saya untuk membantu menyelamatkan jutaan orang.

Saya menulis surat dan mengirimkannya ke banyak pelayanan nubuatan akhir zaman dan orang-orang yang saya kenal mengatakan kepada mereka bahwa pengangkatan akan terjadi pada akhir 6 Januari atau awal 7 Januari. Saya berasumsi bahwa itulah

yang Tuhan katakan kepada saya. dan entah bagaimana hanya dengan menulis surat itu, jutaan orang akan mengenal Tuhan. Saya tidak tahu pada saat itu bahwa Dia hanya memberi saya potongan-potongan teka-teki dan memulai perjalanan saya selama 21 tahun. Aku menunggu pada 6^{Januari} dan hanya memiliki percakapan yang indah dengan Tuhan. Saya ingat mengatakan kepada-Nya sebelum tengah malam bahwa saya mulai mengantuk dan bertanya kapan Dia akan datang. Dia mengatakan kepada saya untuk menunggu sedikit lebih lama. Beberapa menit setelah tengah malam, saya sedang melihat ke luar jendela sambil duduk di sofa ketika tiba-tiba seluruh tubuh saya mulai bergetar hebat. Ini berlangsung selama mungkin satu menit atau lebih. Dimulai tiba-tiba dan berakhir tiba-tiba. Pikiran pertama saya adalah bahwa mungkin orang mati di dalam Kristus baru saja dibangkitkan dan sekarang kami akan diangkat. Saya bertanya kepada Tuhan apa guncangan itu dan Dia mengatakan kepada saya untuk menunggu saja. Sekitar satu menit kemudian, tubuh saya mulai bergetar hebat lagi. Selama guncangan kedua ini, mulut saya mulai kesemutan, seperti perasaan yang Anda dapatkan ketika kaki Anda tertidur, tetapi perasaan itu ada di mulut saya, dan terutama di sekitar bibir saya. Saya bertanya kepada Tuhan mengapa bibir saya kesemutan dan Dia berkata itu melambangkan ketika Yesaya melihat Tuhan dan bara menyentuh bibirnya dan dosanya diampuni. Getaran berhenti tiba-tiba. Saya kewalahan dan bertanya-tanya apa artinya semua itu. Saya bertanya-tanya apakah pengangkatan baru saja terjadi dan saya telah ditinggalkan. Aku punya begitu banyak pertanyaan. Saya merasa Tuhan melingkarkan tangan kasih-Nya di sekitar saya dan merasa seperti Dia sedang memeluk saya. Dia meyakinkan saya akan kasih-Nya kepada saya dan mengatakan kepada saya bahwa saya perlu mempelajari festival-festival Yahudi dan bahwa saya dapat pergi tidur.

Saya berasumsi Dia akan menjelaskan semuanya kepada saya keesokan paginya, jadi saya pergi tidur dan tertidur. Hari berikutnya datang dan pergi tanpa penjelasan. Dan setiap hari datang dan pergi selama hampir 12 tahun tanpa penjelasan. Saya tahu apa yang Tuhan katakan dan saya mempelajari perayaan-perayaan dan saya mencoba untuk mencari tahu semuanya, tetapi saya tidak bisa. Saya merasa sangat sendirian dan bingung selama 12 tahun itu dan Tuhan terus menyuruh saya untuk menunggu dan suatu hari semua pertanyaan saya akan dijawab dan saya akan mengerti segalanya. Satu-satunya hal yang benar-benar terjadi selama 12 tahun itu adalah Gereja Kelahiran Yesus digerebek pada Musim Semi 2002, 1290 hari sebelum Hari Pendamaian tahun 2005. Tuhan menunjukkan kepada saya bahwa ini adalah benteng kuil yang dinodai oleh senjata kekuatan dan merupakan tempat suci yang dirujuk oleh Yesus dalam Matius 24. Saya tahu bahwa suatu hari, kekejian yang menyebabkan kehancuran akan terjadi di sana. Selain itu, saya tahuke-7 harisangat penting dan juga menemukan bahwa kita hidup di akhir 6000 tahun sejak Penciptaan, siap untuk memulai Milenium Baru. Saya masih tidak tahu bahwa semua hal ini adalah potongan-potongan teka-teki.

Tuhan mulai berbicara kepada saya lagi tentang hal-hal ini pada bulan Agustus 2012, saat itulah saya memulai saluran YouTube saya. Dia dengan jelas menunjukkan kepada saya hari ke-7 Pondok Daun. Sekali lagi, saya berasumsi bahwa Dia mengatakan kepada saya bahwa pengangkatan akan terjadi pada hari itu. Ketika tidak, saya menjadi marah dan bertanya kepada Tuhan mengapa Dia menipu saya. Aku sangat terluka. Saya telah menunggu selama hampir 12 tahun dan ketika Dia akhirnya membawa saya berkencan, tidak ada yang terjadi lagi. Setelah beberapa hari marah dan terluka, saya kembali kepada Tuhan dan mengatakan kepada-Nya bahwa saya menyesal atas sikap buruk saya dan meminta pengampunan-Nya. Dia bertanya apakah saya siap untuk melanjutkan. Saya terkejut. Saya pikir saya sudah selesai dan itu semua hanya semacam ujian untuk melihat apakah saya akan mematuhi dan mengikuti Dia bahkan jika tampaknya Dia menipu saya. Jadi saya mengatakan kepada-Nya bahwa ya, saya siap untuk melanjutkan – masih sama sekali tidak menyadari bahwa semua hal ini adalah potongan-potongan teka-teki yang Dia berikan kepada saya yang pada akhirnya akan masuk akal beberapa tahun kemudian. Tanggal berikutnya Dia menunjuk saya adalah ke-7 hari Hanukkah. Saya yakin Anda sudah bisa menebak – tidak ada yang terjadi pada hari itu juga. Tetapi saat ini, saya mulai merasakan bahwa itu mengarah ke suatu tempat.

Pada tanggal 14 Februari 2013, saya pergi ke pusat pelayanan saya dan seseorang datang ke kantor saya dan memberi saya hadiah. Mereka mengatakan seseorang baru saja mampir dan meminta hadiah itu diberikan kepada saya. Salah satu putri saya berada di kantor dengan saya dan bertanya apa yang saya pikir itu. Saya hanya berkata, "Ini teka-teki." Saya tidak tahu bagaimana saya tahu itu, tetapi saya hanya merasa bahwa itu adalah teka-teki, meskipun saya belum pernah diberi teka-teki sebelumnya sebagai hadiah. Saya membukanya, dan tentu saja, itu adalah teka-teki. Saya pikir, nah itu aneh. Tanpa nama. Entah dari siapa. Saya pulang ke rumah dan mengumpulkannya hanya dalam beberapa jam. Itu adalah teka-teki paling aneh yang pernah saya lakukan tanpa potongan sudut atau potongan tepi dan semua potongan memiliki bentuk dan ukuran yang berbeda. Beberapa potongannya besar dan yang lainnya kecil. Itu adalah teka-teki yang indah dan saat saya melihatnya, saya merasakan kehadiran Tuhan. Saya ingat nenek saya dan mimpi yang saya alami. Saya menyadari itu adalah Hari Valentine. Dan saat itulah saya menyadari ini semua adalah teka-teki dan Tuhan hanya memberi saya satu bagian pada satu waktu dan suatu hari, semuanya akan bersatu dan masuk akal.

Itu di bulan yang sama Februari 2013, ketika Mr. Obama mengumumkan rencananya untuk pergi ke Yerusalem. Ada banyak pembicaraan di beberapa situs web nubuat tentang dia yang mungkin berdiri di Bukit Bait Suci dan itu adalah kekejian yang membinasakan. Saya mulai membaca bahwa beberapa orang berpikir bahwa 2009 adalah awal dari 70 Daniel mingguan melihat bahwa Mr. Obama telah dipilih sebagai

pemenang Hadiah Nobel Perdamaian pada ke-7 hari Tabernakel tahun 2009 dan kemudian diberikan penghargaan hanya beberapa jam sebelumnya. permulaan Kislev 24. Saya melihat bahwa Hagai 2 menunjuk ke tanggal-tanggal yang tepat itu mengacu pada Tuhan yang mengguncang langit dan bumi dan membawa yang diinginkan semua bangsa kepada diri-Nya. Saya menghitung 1260 hari sejak Tuan Obama terpilih sebagai pemenang Hadiah Nobel Perdamaian dan datang ke 22 Maret 2013. Saya berkata pada diri sendiri, jika Tuan Obama pergi ke Betlehem dan berdiri di gua di Gereja Kelahiran di atasnya tanggal, maka itu adalah kekejian kehancuran dan itu berarti kehancuran adalah tepat setelah itu, yang harus mencakup peristiwa pengangkatan. Namun pada saat itu, Obama hanya menyebutkan tentang pergi ke Yerusalem dan tidak menyebutkan tentang pergi ke Betlehem. Ketika dia akhirnya mengumumkan rencananya untuk pergi ke Gereja Kelahiran, saya tidak dapat mempercayainya. Itu akhirnya terjadi.



Beberapa dari Anda mungkin bertanya-tanya bagaimana bisa Mr. Obama berdiri di gua adalah kekejian bagi Tuhan dan juga bagaimana hal itu menghentikan pengorbanan harian. Nah, setiap hari, ratusan dan seringkali ribuan orang dari seluruh dunia berbaris di Gereja Nativity untuk mempersembahkan korban pujian dan persembahan syukur kepada Tuhan karena datang ke bumi untuk membayar dosa-dosa mereka dan memberi mereka kehidupan abadi. Ini adalah pengorbanan yang menyenangkan Tuhan. Pada hari Obama dan rombongannya pergi ke sana, tidak ada orang lain yang diizinkan masuk. Pengorbanan pujian dan persembahan ucapan syukur berhenti pada hari itu, dan saya dapat meyakinkan Anda bahwa dia tidak pergi ke sana untuk memberikan pujian atau rasa terima kasihnya kepada Yesus karena telah datang ke bumi. Meskipun kita tidak tahu apa yang mungkin terjadi saat dia berdiri di gua, yang saya yakini adalah bahwa hatinya tidak rendah hati dan dia tidak mengucapkan terima kasih kepada Yesus atau mengakui dia sebagai Tuhan. Saya yakin suatu hari nanti kita semua akan tahu persis apa yang dikatakan Pak Obama, apakah itu dengan lantang atau hanya dalam pikiran pribadinya, yang merupakan kekejian bagi Tuhan pada hari itu. Apa pun itu, itu adalah suatu kekejian bagi Tuhan sehingga memulai hitungan mundur 40 hari menuju kehancuran Amerika dan sebagian besar dunia.

Setelah kekejian ini terjadi, Tuhan kemudian menunjukkan kepada saya hari ke-7 Roti Tidak Beragi dan menunjukkan kepada saya bahwa kalender Yahudi sudah lewat satu bulan di tahun 2013. Saya menghitung hari-harinya, dan melihat bahwa itu adalah 40 hari sejak kekejian itu terjadi. akan terjadi sampai kapan kehancuran akan terjadi – Dia memberikan masa tenggang 40 hari ke Amerika seperti yang Dia lakukan untuk Niniwe.



Saya menghitung 1290 hari dari tanggal kekejian dan itu mencapai Hari Raya Terompet pada tahun 2016. Saya menghitung 1260 hari dari hari ke-7 yang benar dari Roti Tidak Beragi dan itu mencapai Hari Penebusan pada tahun 2016. Saya menghitung 1335 hari dari hari yang sama dan itu mencapai awal Hanukkah pada tahun 2016. Daniel 12 memberi tahu kita bahwa mereka yang mencapai akhir dari 1335 hari akan diberkati dan Hagai 2 memberi tahu kita bahwa hinggake-24 harike-9 bulan, atau Hawa Hanukkah, tidak ada buah yang ditemukan di pohon ara, tetapi mulai hari ini kita akan diberkati. Hari yang diberkati adalah hari pertama Hanukkah pada akhir hitungan 1335 hari dan ini akan menjadi pengangkatan kedua,

diikuti oleh Kedatangan Kedua Kristus ke bumi seminggu kemudian. Ini adalah peristiwa celaka kedua dan ketiga yang disebutkan dalam Wahyu. Semua nomor cocok. Saya sangat bersemangat. Tapi 2 Mei 2013, datang dan pergi tanpa peristiwa pengangkatan atau kehancuran. Sekali lagi, saya sangat bingung. Tapi terlalu banyak potongan teka-teki yang cocok untuk saya buang begitu saja dan mengatakan itu tidak benar. Saya harus melewatkan sesuatu, tapi apa itu?

Sekitar 5 bulan kemudian, pada Oktober 2013, saya sekali lagi mengungkapkan rasa frustrasi saya kepada Tuhan dan bertanya kepada-Nya mengapa Dia tidak datang ketika Kitab Suci dengan jelas menunjuk pada 2 Mei 2013. Saya berkata, "Nineva bertobat dan Anda menunda penghakiman Anda. . Teka-teki ini hanya masuk akal jika Amerika bertobat, tetapi mereka tidak bertobat, jadi mengapa Anda menunda penilaian Anda?" Tuhan menjawab, "Apakah kamu yakin tidak ada pertobatan?" Saya berkata, "Ya, saya cukup yakin saya akan mendengarnya jika Amerika telah bertobat." Dia berkata, "Kamu melewatkan sesuatu yang penting. Temukan." Itu memberi saya harapan – mungkin saya melewatkan sesuatu. Jadi saya mengetik di Google sesuatu seperti America bertobat Mei 2013 dan menemukan situs yang berbicara tentang periode doa dan puasa 3 hari ini yang dimulai pada 30 April dan berlangsung hingga 2 Mei 2013. Pada 24 April 2013, 3 Hari puasa disebut oleh para pemimpin gereja di seluruh dunia dan setidaknya 28 negara berpartisipasi dalam puasa ini. Saya melihat bagaimana orang-orang percaya dari seluruh dunia telah berseru kepada Tuhan selama 3 hari itu meminta Dia untuk berbelas kasihan pada Amerika. Tanggal 30 April adalah Hari Pertobatan Nasional di Amerika dan tanggal 2 Mei adalah Hari Doa Nasional di Amerika. Seruan seluruh dunia naik ke Tuhan selama 3 hari meminta Tuhan untuk berbelas kasihan pada Amerika tepat di akhir masa percobaan 40 hari. Saya menangis. Saya tertawa. Saya telah menemukan bagian yang hilang. Kemudian Tuhan berkata, "Ingatlah Ester." Saya memikirkan bagaimana dia adalah Mempelai

Wanita perawan terpilih yang mewakili Mempelai Wanita Kristus dan bagaimana dia meminta umatnya untuk berpuasa selama 3 hari karena mereka semua akan dibunuh. Pada hari ketiga puasa dia mempertaruhkan nyawanya dan mendekati Raja untuk mencoba menyelamatkan rakyatnya dari kehancuran dan pada akhirnya, permintaannya dikabulkan dan rakyatnya selamat. Saya melihat bayangan dari kisah Yunus dan Ester dan menyadari bahwa Tuhan menunda penghakiman-Nya. Dan kemudian saya melihat dalam Matius 25 dan Wahyu 10 bahwa penundaan ini ditemukan dalam Kitab Suci. Jadi saya mulai mencari tahu kapan penundaan ini akan berakhir.

Pada titik tertentu selama periode waktu ini, Tuhan memberi saya potongan teka-teki dari penundaan 4 tahun yang ditemukan dalam perumpamaan pohon ara. Saya bahkan tidak menyadari sampai bertahun-tahun kemudian bahwa Yesus sebenarnya menunjuk pada perumpamaan tentang pohon ara dalam Matius 24, yang merupakan bab tentang pengangkatan dan Kedatangan Kedua. Saya terus meletakkan bagian ini di tempat yang salah dan terus menunjuk ke 2016 sebagai acara Kedatangan Kedua. Saya meminta beberapa orang menulis untuk menanyakan di mana tanda Matius 24 tahun 2016 – Yesus dengan jelas memberi kita tanda untuk diwaspadai yang akan terjadi selama peristiwa Kedatangan Kedua, yaitu matahari akan menjadi gelap, bulan tidak akan memberikan cahayanya dan bintang-bintang akan jatuh dari langit. Saya tidak dapat menemukan tanda itu di dekat Hanukkah tahun 2016 dan saya bingung. Semua potongan menunjuk ke 2016 sebagai akhir dari 70 Daniel minggudan Kedatangan Kedua Kristus. Tuhan hanya menunda penghakiman-Nya seperti yang Dia katakan akan Dia lakukan dalam Matius 25 dan Wahyu 10 dan memperpendek hari-hari kesengsaraan seperti yang Dia katakan dalam Matius 24. Jadi mengapa tanda itu tidak ditemukan selama Hanukkah pada tahun 2016? Itu adalah satu-satunya bagian yang tidak bisa saya pahami.

Ketika Hanukkah 2016 datang dan pergi, saya pikir semuanya sudah berakhir. Jelas, kami belum berada di ke-70 Daniel minggudan semua peristiwa yang terjadi antara 2009 dan 2013 ini pastilah merupakan bayangan dari apa yang akan terjadi di masa depan. Tetapi entah bagaimana saya tahu itu tidak benar dan saya tahu Tuhan telah menunjukkan kepada saya hal-hal ini dan bahwa saya pasti masih melewatkan sesuatu. Saat itu Januari 2017 ketika saya akhirnya meletakkan potongan teka-teki perumpamaan pohon ara di tempat yang tepat. Tidak pernah terpikir oleh saya bahwa Tuhan akan benar-benar menghentikan minggu ke-70 Daniel dititik tengah dan memberikan penundaan 4 tahun untuk melihat apakah Amerika akan berbuah atau tidak. Tahun keempat itu adalah tahun pemilihan dan Tuhan ingin memberi Amerika satu kesempatan lagi untuk memilih seorang pemimpin yang akan berusaha mengembalikan bangsa itu ke moralitas dan standar Alkitab. Tuhan menghentikan ke-70 Daniel minggutepat pada ke-7 hari Roti Tidak Beragi pada tahun 2013 pada Hari Doa

Nasional di Amerika, pada hari ketiga puasa 3 hari Mempelai Wanita Kristus di seluruh dunia di mana mereka berseru agar Dia kasihanilah Amerika, dan kemudian Dia memulainya kembali padake-7 hari Roti Tidak Beragi pada tahun 2017, selama Tahun Yobel. Saya sangat senang ketika akhirnya saya meletakkan potongan puzzle ini di tempatnya. Tapi bagaimana saya bisa yakin? Saya tahu hanya ada satu bagian yang hilang di tahun 2016 – tanda matahari mulai gelap, bulan tidak bersinar dan bintang-bintang berjatuh dari langit. Saya melihat dan cukup yakin, ada gerhana matahari total pada hari kedua Hanukkah pada tahun 2020. Saya tahu bahwa Kedatangan Kedua akan terjadi selama Hanukkah pada akhir hitungan 1335 hari dan bahwa Yesus berkata segera setelah Kesengsaraan Besar berakhir, 3 tanda ini akan terjadi. Jadi, saya memiliki salah satu dari 3 tanda pada tanggal yang benar. Tapi tidak ada gerhana bulan, jadi saya putus asa. Saya pergi tidur malam itu dan Tuhan meminta saya untuk memikirkan sesuatu yang dapat menyebabkan bulan tidak memancarkan cahayanya selain gerhana. Butuh beberapa saat, tetapi saya menyadari bahwa sebulan sekali bulan tidak memberi cahaya. Hal pertama yang saya lakukan keesokan paginya ketika saya bangun adalah memeriksa google untuk melihat apakah 14 Desember 2020 adalah hari ketika bulan tidak bersinar, dan coba tebak? Dulu! Saya menjadi lebih bersemangat! Saya tidak tahu apa arti bintang-bintang yang jatuh dari langit, jadi saya pikir mungkin itu hanya mengacu pada invasi alien atau kita semua kembali bersama Kristus ke bumi pada 13 Desember. Kemudian seseorang menulis kepada saya dan memberi tahu saya bahwa puncak hujan meteor Geminid pada 13 dan 14 Desember setiap tahun dan saya memeriksa dan cukup yakin, itu benar. Kami memiliki tanda bahwa Yesus memberitahu kami akan terjadi pada Kedatangan Kedua Kristus ke bumi - matahari akan menjadi gelap, bulan tidak memberikan cahaya dan bintang-bintang jatuh dari langit.

Jadi, saya dapat melihat bahwa ke-70 Daniel minggu berakhir pada tahun 2020. Tetapi kapan pengangkatan buah sulung akan terjadi?

Dalam Matius 24, pasal di mana Yesus berbicara kepada kita tentang peristiwa akhir zaman, Dia mengingatkan kita untuk mempelajari perumpamaan tentang pohon ara. Apa perumpamaan tentang pohon ara? Ini adalah kisah sederhana yang Yesus ceritakan tentang pohon ara yang diberi waktu 3 tahun untuk berbuah. Pemiliknya datang setelah 3 tahun mencari buah, tetapi tidak dapat menemukannya dan ingin tukang kebun menebangnya. Tetapi tukang kebun meminta satu tahun terakhir untuk merawat pohon itu sebelum menebangnya dan pemiliknya setuju. Jadi, pohon tersebut diberi waktu total 4 tahun untuk berbuah. Pohon dalam perumpamaan ini adalah pohon yang sama yang kita temukan dalam Daniel 4, yaitu mimpi yang diberikan kepada Nebudchanezar tentang pohon yang akan ditebang. Pohon ini sangat besar dan indah dan memberi makan dunia. Pohon ini adalah Amerika. Monumen Nasional pertama kami bernama Devil's Tower dan terlihat seperti batang pohon besar yang telah

ditebang. Tuhan meninggalkan kita semua tanda-tanda ini agar kita tahu perumpamaan itu berbicara tentang Amerika, Israel Baru di akhir zaman, bangsa yang memberi makan dunia, bukan hanya secara fisik, tetapi juga secara rohani. Amerika, bangsa besar yang telah berpaling dari Tuhan, ratu yang sombong dari Wahyu 18, yang dalam satu hari, malapetaka akan menimpanya. Ini berbicara tentang Hari Tuhan, hari terakhir Daniel ke 70 minggu. Selama hari ini, yang panjangnya satu tahun, dia seharusnya ditebang dan dihancurkan, tidak pernah bangkit lagi.

Jadi, kembali ke perumpamaan, mengapa pohon itu diberi tahun keempat untuk berbuah? Nah, tahun keempat adalah dari ke-7 hari Roti Tidak Beragi pada tahun 2016 hingga hari ke-7 Roti Tidak Beragi pada tahun 2017. Apa yang terjadi selama tahun ini di Amerika, dari Musim Semi 2016 hingga Musim Semi 2017? Itu adalah tahun pemilihan umum di Amerika. Selama 8 tahun, Amerika telah memilih seorang presiden yang membela dan mewakili segala sesuatu yang anti-Alkitab dan anti-Kristen. Akankah Amerika melanjutkan jalan ini, atau akankah bangsa itu menempatkan seseorang ke dalam kekuasaan yang berdiri untuk prinsip-prinsip Kristen dan Alkitab? Amerika memilih yang benar dan pohon ara mulai berbuah sekali lagi. Perhitungan Daniel dan Wahyu 1260 dan 1335 hari dimulai kembali pada ke-7 hari Roti Tidak Beragi pada tahun 2017 dan berakhir pada Hari Pendamaian pada tahun 2020 dan awal Hanukkah pada tahun 2020.

Jadi, jika itu benar, mengapa yang pertama acara pengangkatan tidak terjadi pada ke-7 hari Roti Tidak Beragi di tahun 2017? Wanita dalam Wahyu 12, atau Mempelai Wanita Kristus, harus dibawa ke tempat yang telah disiapkan oleh Tuhan untuknya selama 1260 hari di luar jangkauan ular. Di sinilah kita mulai mengambil lebih banyak potongan teka-teki dan meletakkannya di tempatnya. Yesus memberi tahu kita bahwa kecuali waktunya dipersingkat, tidak ada daging yang akan bertahan dari apa yang akan datang. Dia mengatakan kepada kita dalam Matius 25 dan Wahyu 10 bahwa kedatangan Mempelai Pria akan ditunda. Kami sudah melihat bahwa ada penundaan 4 tahun, tetapi penundaan itu tidak melibatkan pemendekan hari. Penundaan kedua dimulai pada ke-7 hari Roti Tidak Beragi pada tahun 2017 dan melibatkan pemendekan hari-hari Kesengsaraan Besar bagi orang-orang kudus yang ditinggalkan. Yesus memberi tahu kita bahwa demi orang-orang pilihan, hari-hari itu akan dipersingkat. Untuk orang-orang kudus yang ditinggalkan-Nya, Dia mempersingkat hari-hari ini, agar beberapa orang akan selamat dari hari-hari yang mengerikan di masa depan. Kita tahu bahwa hati-Nya adalah untuk yang terhilang dan Dia akan meninggalkan yang 99 untuk menemukan satu domba yang hilang itu. Dia menahan kekuatan kegelapan selama mungkin, agar lebih banyak orang akan datang ke Kerajaan-Nya dan mereka yang tidak diambil dalam pengangkatan buah sulung tidak akan mengalami tahun penderitaan dan kesengsaraan dan semua dibunuh karena tidak mengambil Tanda Binatang.

Jadi kembali ke pertanyaan... mengapa peristiwa pengangkatan pertama tidak terjadi pada ke-7 hari Roti Tidak Beragi di tahun 2017? Dalam perumpamaan tentang pohon ara, penebangan pohon tergantung pada apakah pohon itu ditemukan buahnya atau tidak. Yesus datang mencari buah di pohon ara pada tanggal 11 Nisan. Penghakiman akan dimulai pada tanggal 21 Nisan. Apakah ada sesuatu yang terjadi selama periode 10 hari itu yang sekali lagi akan menunda penghakiman Allah dan memulai pemendekan hari-hari yang Yesus bicarakan? Pada hari ketiga Roti Tidak Beragi, atau Pesta Buah Sulung pada tahun 2017, Presiden Trump menandatangani RUU yang akan menggunduli Planned Parenthood. Ini adalah pertama kalinya Presiden AS melakukan sesuatu untuk mencoba menghentikan aborsi sejak dilegalkan pada tahun 1973. Kita melihat berulang kali dalam Perjanjian Lama di mana disebutkan bahwa raja melakukan kejahatan di mata Tuhan. atau raja melakukan apa yang benar di mata Tuhan. Sangat penting bagi Tuhan apa yang dilakukan oleh pemimpin suatu bangsa dan Dia memberikan berkat atau menahan berkat berdasarkan apakah para pemimpin itu melakukan apa yang jahat atau apa yang benar. Apa yang dilakukan Presiden Trump dan para pemimpin Amerika selama Hari Raya Roti Tidak Beragi dan selama Hari Raya Hanukkah pada tahun 2017, menyelamatkan bangsa dan seluruh dunia dari penghakiman Tuhan dan membantu mempersingkat hari-hari kesengsaraan. Ketika Obama berdiri di tempat kudus pada 11^{ke} hari bulan Nisan, bukan menyembah Yesus atau merendahkan diri-Nya sebelum penciptanya, tindakan ini adalah kekejian mengerikan untuk Tuhan. Tuhan akan membawa penghakiman yang luar biasa di Amerika karena tindakan ini, dan banyak tindakan lain yang mengarah ke pemerintahan Obama ini. Tetapi doa-doa umat Tuhan di seluruh dunia menahan penghakiman-Nya pada waktu itu dan tindakan kepemimpinan baru Amerika menahan penghakiman-Nya sekali lagi di tahun 2017. Tetapi Dia menunjukkan kepada kita dalam Firman-Nya secara tepat berapa hari penghakiman ini akan ditahan. dari penundaan pertama sampai penundaan terakhir. Seluruh cerita diungkapkan dalam Firman-Nya dan sekarang sedang dibuka segelnya, seperti yang dikatakan Daniel 12:4 kepada kita di akhir zaman.

Jika Anda membaca buku Teka-Teki Pengangkatan atau menonton buku Teka-Teki Pengangkatan di video atau bahkan ringkasan bukunya, saya akan menjelaskan secara rinci tentang penundaan berikutnya yang terjadi selama Hanukkah tahun 2017. Ini melibatkan sikap yang diambil Amerika tentang Yerusalem sebagai ibu kota Israel. Itu adalah penundaan ketiga dan hari-hari Kesengsaraan Besar terus dipersingkat. Penundaan ini berakhir selama Hanukkah 2019, ketika Hari Tuhan dimulai, atau awal dari hari terakhir ke-70 Daniel minggu. Penundaan keempat dimulai selama Hanukkah 2019. Hari ke-7 dari ke-70 Daniel minggu adalah dari Hanukkah 2019 hingga Hanukkah 2020. Semuanya menunjuk tahun ini sebagai awal penghakiman Tuhan di bumi, hari terakhir dari ke-70 Daniel minggu. Ketika tidak ada yang terjadi, Tuhan menyuruh saya untuk mencari tanda matahari menjadi gelap, bulan tidak memberikan cahaya dan

bintang-bintang jatuh dari langit pada bulan Desember 2021 selama Hanukkah. Benar saja, itu ada di sana. Kami memiliki gerhana matahari total pada tanggal 4 Desember, bulan baru (ketika tidak memberikan cahaya) juga pada tanggal 4 Desember dan hari pertama hujan meteor Geminid pada tanggal 4 Desember, yang sebenarnya bahkan lebih signifikan daripada hari puncaknya sejak sehari sebelumnya (3 Desember), bintang-bintang tidak berjatuh. 4 Desember 2021, adalah ke-6 hari Hanukkah. Tuhan telah menunjukkan kepada saya bahwa ke-7 hari Hanukkah akan menjadi Kedatangan Kedua Kristus ke bumi, seperti yang diramalkan oleh penobatan perawan Ratu Ester pada tanggal itu. Jadi, ini juga lebih cocok dalam teka-teki, dengan Tuhan mengumpulkan orang-orang pilihan-Nya dari ujung langit pada ke-6 hari Hanukkah untuk kembali ke bumi pada ke-7 hari Hanukkah. Tetapi bagaimana mungkin Tuhan menambahkan satu hari lagi ke dalam 70 Daniel minggu dan mengapa Dia melakukan ini?

Dia kemudian mengingatkan saya tentang bagaimana ke-8 hari ditambahkan ke Hari Raya Pondok Daun dan bagaimana Hari Raya Roti Tidak Beragi dan Pondok Daun mencerminkan satu sama lain, kecuali bahwa di Tabernakel ke-7 hari Sabat hari didorong kembali ke ke-8 hari. Dia mengingatkan saya bahwa Dia beristirahat pada hari ketujuh Penciptaan, menggambarkan bagaimana Dia akan beristirahat pada ketujuh hari. Dan saya mulai mengerti bahwa Tuhan tidak dapat membawa penghakiman-Nya pada tahun 2020, karena Presiden Trump masih menjabat dan bertindak sebagai pengekang penghakiman Tuhan di bumi. Dia harus disingkirkan sebelum penghakiman Tuhan dapat dimulai pada tahun 2021. Inilah sebabnya mengapa Kitab Suci menyebutkan "truf terakhir". Ini adalah petunjuk lain yang Tuhan tinggalkan untuk kita bahwa setelah Trump meninggalkan jabatannya, penghakiman Tuhan dapat dimulai.

Jadi, inilah kita di tahun 2021, ke-8 hari dari ke-70 Daniel minggu. Hari Tuhan. Dia terus menunda penghakiman-Nya dan mempersingkat hari demi orang-orang pilihan-Nya. Bagi Anda yang bertanya-tanya bagaimana Dia dapat menunda ketika ada waktu yang ditentukan, saya hanya akan mengatakan ini – ADA waktu yang ditentukan dan itu telah ditetapkan dan telah ditetapkan dari segala kekekalan. Tuhan tidak mengubah rencana. Penundaan hanyalah sesuatu yang Dia masukkan ke dalam teka-teki akhir zaman-Nya untuk menunjukkan kepada dunia betapa murah hati, penyayang, dan panjang sabar Dia terhadap dunia. Ada banyak waktu ketika Tuhan dapat membawa penghakiman-Nya yang akan menggenapi Kitab Suci, tetapi Ia terus menunda agar lebih banyak orang akan datang ke Kerajaan-Nya dan membuat hari-hari Kesengsaraan Besar sesingkat mungkin menurut Kitab Suci. . Dia adalah Ayah yang pengasih, bukan Ayah yang pemarah. Dia marah pada dosa, tetapi mencintai semua yang telah Dia buat, tidak ingin ada yang binasa tetapi semua memiliki hidup yang kekal melalui Anak-Nya.

Kita sekarang tinggal beberapa bulan lagi sebelum Kedatangan Kedua Kristus ke bumi pada tanggal 5 Desember 2021. Waktu yang tersisa tinggal sedikit. Kita dapat melihat dalam Wahyu 14 bahwa ada 2 peristiwa panen. Yang pertama melibatkan buah sulung yang dipersembahkan kepada Tuhan dan yang kedua dikaitkan dengan panen anggur, yang akan mengarahkan kita pada Hari Raya Pondok Daun atau Hanukkah (perayaan Pondok Daun kedua). Ini adalah 2 peristiwa celaka pertama dari Wahyu. Saya percaya tanggal yang paling mungkin untuk peristiwa pengangkatan pertama adalah 24 Oktober 2021, dan pengangkatan kedua pada 28/29 November 2021, pada awal Hanukkah. Silakan baca buku saya untuk memahami mengapa saya percaya Kitab Suci mengarahkan kita ke 2 tanggal ini.

Kitab Suci tidak mengajarkan bahwa semua orang Kristen diambil dalam pengangkatan buah sulung. Mereka yang murni hatinya dan benar-benar mencintai Kristus dengan segenap hati, jiwa, pikiran dan kekuatan mereka dan mencintai orang lain seperti diri mereka sendiri adalah mereka yang akan dituai. Akan ada waktu pemurnian bagi orang-orang kudus yang tertinggal yang tidak benar-benar mengutamakan Kristus dan membiarkan dosa masuk ke dalam hidup mereka yang memisahkan mereka dari Tuhan. Selama masa Kesengsaraan Besar inilah Tanda Binatang, atau vaksinasi COVID, akan diamanatkan. Kitab Suci jelas mengatakan bahwa mereka yang mengambil tanda ini akan hilang selamanya. Jika Anda telah tertipu untuk mengambil "vaksin" ini, mohon bertobat dan saya percaya Tuhan akan mengasihani Anda jika Anda melakukannya dengan ketidaktahuan dan menolak untuk mendaftar untuk "paspor vaksin" atau "kode QR" mereka atau apa pun. mereka datang dengan untuk memungkinkan Anda membeli atau menjual jika Anda telah divaksinasi. Pilih untuk menderita bersama dengan "yang tidak divaksinasi" dan tunjukkan hati Anda yang bertobat dengan menolak untuk menerima skema jahat mereka. Ini adalah ujian terakhir dari ketaatan dan kesediaan untuk menyerahkan hidup Anda. Segera setelah Kesengsaraan Besar ini berakhir, matahari menjadi gelap, bulan tidak memancarkan cahayanya dan bintang-bintang jatuh dari langit pada tanggal 4 Desember 2021.

Saya percaya alien dari Abyss akan muncul pada saat pengangkatan buah sulung untuk menipu mereka yang tertinggal. Asteroid atau meteorit akan mulai menghantam bumi menyebabkan kehancuran besar dan tsunami dan banyak bencana lain yang Kitab Suci peringatan kepada kita semua mulai terjadi pada Oktober 2021 mendatang. Orang-orang akan terlalu takut untuk meninggalkan rumah mereka atau pergi bekerja, seperti yang Yesus katakan kita bahwa akan datang waktunya ketika tidak ada orang yang dapat bekerja. Ini akan menyebabkan keruntuhan ekonomi besar-besaran, jauh lebih buruk daripada yang kita lihat sekarang, dan kelaparan akan melanda ratusan juta orang di seluruh dunia yang sama sekali tidak siap untuk apa yang akan datang.

Saya berharap dan berdoa agar Anda dapat melihat dalam teka-teki ini kasih dan belas kasihan Tuhan yang luar biasa, yang memperpendek hari-hari Kesengsaraan Besar dari 42 bulan menjadi hanya 42 hari. Dalam Wahyu 12, kita membaca bahwa iblis sangat murka karena dia tahu bahwa waktunya sudah singkat. Jika Tuhan telah memberinya 3 tahun untuk menghancurkan planet ini, tidak ada satu orang pun yang masih hidup untuk menyaksikan kembalinya Tuhan ke bumi pada bulan Desember 2021. Daripada orang-orang kudus yang tertinggal harus melalui 3,5 tahun Kesengsaraan Besar, mereka hanya perlu bertahan selama 35 hari. Akan ada periode penghakiman 40 hari yang sekali lagi dimulai pada ke-17 hari Chesvan dan berakhir selama Hanukkah pada 3 Desember 2021. Segera setelah masa kesusahan besar, matahari menjadi gelap, bulan tidak memancarkan cahayanya dan bintang-bintang jatuh dari langit pada tanggal 4 Desember 2021.

Jadi, bagaimana kita tahu bahwa ini benar dan bahwa 3 tahun Kesengsaraan Besar masih akan datang? Lihatlah tanda-tanda di langit. Yesus memberi tahu kita bahwa matahari akan menjadi gelap, bulan tidak memberikan cahayanya dan bintang-bintang akan berjatuh dari langit ketika Dia kembali bersama umat-Nya untuk memulai Milenium Baru. Kita dapat melihat bulan darah pada hari raya Yahudi dari tahun 2013 hingga 2015 dan gerhana matahari pada awal tahun Alkitab dan Hari Raya Terompet pada tahun 2015 mengarahkan kita ke awal Hari Tuhan di akhir tahun 2015 hingga akhir tahun 2016. Tetapi kami tidak menemukan tanda Kedatangan Kedua dalam Matius 24 pada waktu itu, yang menunjukkan bahwa Tuhan selalu tahu dan merencanakan bahwa Dia akan menghentikan ke-70 Daniel di minggu tengah jalan dan memulainya kembali 4 tahun kemudian. Dia menyembunyikan semua ini di dalam Firman-Nya seperti teka-teki besar, menunggu waktu ketika kita akhirnya bisa menyatukan semuanya di hari-hari terakhir ini. Dan kemudian, dalam putaran besar terakhir pada teka-teki-Nya yang menakjubkan, Dia menambahkan hari ke-8 ke ke-70 Daniel mingguan memberikan tanda yang sama lagi selama Hanukkah yang kita lihat di tahun 2020.

Percayalah, jika Anda tertinggal dan harus menanggung yang Besar Kesengsaraan, Anda akan benar-benar berharap dan berdoa agar garis waktu ini benar karena akan jauh lebih buruk daripada apa pun yang dapat Anda bayangkan dan kebanyakan orang tidak akan bertahan lebih dari 40 hari. Setan sedang diberikan kembali otoritas yang hilang dan dia siap untuk menghancurkan planet ini dan semua orang di dalamnya. Mempelai Wanita Kristus akan dimahkotai sebagai penguasa bersama bumi pada ke-7 hari Hanukkah tahun 2021, yang merupakan ke-266 hari dalam tahun Alkitab. Masa kehamilan manusia berlangsung selama 266 hari sejak pembuahan hingga kelahiran. Dia akan diungkapkan ke dunia pada ke-7 hari Hanukkah, seperti dalam pernikahan Yahudi, Mempelai Wanita diungkapkan kepada para tamu yang menunggu pada ke-7

hari pernikahan ketika kerudungnya dilepas. Alkitab mengatakan bahwa semua ciptaan sedang menunggu anak-anak Allah disingkapkan.

Bagi Anda yang menghadirkan timeline yang berbeda dari saya, saya hanya ingin bertanya apakah timeline Anda termasuk tanda-tanda matahari menjadi gelap, bulan tidak memberikan cahaya dan bintang-bintang jatuh dari langit di akhir karya Daniel ke 70 minggu? Dan apakah itu juga termasuk bulan darah dan gerhana matahari dari tahun 2013 hingga 2015, yang menunjuk pada Hari Tuhan pertama yang akan dimulai pada akhir tahun 2015? Apakah Anda merasa kebetulan bahwa 2 tanggal yang disebutkan dalam Hagai 2 tentang Tuhan yang mengguncang langit dan bumi dan membawa yang diinginkan semua bangsa kepada diri-Nya adalah 2 tanggal yang dipilih Obama dan kemudian menerima Hadiah Nobel Perdamaian pada tahun 2009? Dan tepat 1260 hari kemudian, Tuan Obama berdiri di tempat yang dianggap oleh ratusan juta orang Kristen di seluruh dunia sebagai tempat paling suci di bumi dan menghentikan pengorbanan pujian dan ucapan syukur setiap hari agar tidak terjadi pada hari itu? Dan kebetulan itu adalah ke-11 hari Nisan dalam kalender Yahudi, hari ketika Yesus berbicara kepada murid-murid-Nya tentang kekejian yang menyebabkan kehancuran? Dan saya kira itu juga hanya kebetulan bahwa menghitung mundur 1335 hari dari awal Hanukkah pada tahun 2016 dan 1260 hari dari Hari Perdamaian pada tahun 2016 membawa Anda ke 2 Mei 2013, yang mengakhiri masa percobaan 40 hari dan 3- hari puasa bagi Tuhan untuk berbelas kasihan pada Amerika, keduanya dengan jelas diramalkan kepada kita dalam Kitab Suci sebagai waktu ketika penghakiman ditunda dan sebuah bangsa diselamatkan. Apakah timeline Anda juga mencakup pemendekan hari-hari yang disebutkan Yesus dalam Matius 24 dan penundaan Mempelai Pria yang ditemukan dalam Matius 25 dan Wahyu 10? Dan kembali ke pertanyaan saya yang pertama dan paling penting – apakah garis waktu Anda menunjukkan tanda-tanda matahari menjadi gelap, bulan tidak bersinar dan bintang-bintang jatuh dari langit selama Kedatangan Kristus yang Kedua ke bumi pada sebuah festival Yahudi? Jika tidak, maka timeline Anda salah. Anda harus menggabungkan semua Kitab Suci untuk melihat keseluruhan teka-teki. Kitab Suci menafsirkan Kitab Suci dan Kitab Suci tidak dapat dilanggar. Semua potongan harus sesuai dengan tempatnya atau garis waktu Anda salah.

Malam akan segera turun di bumi ini dan Anda sudah bisa melihat matahari terbenam. Banyak orang tidak bisa lagi bekerja dan akan tiba saatnya ketika tidak ada orang yang bisa bekerja. Yesus, Terang Dunia, akan membawa Mempelai Wanita-Nya yang cantik dan bercahaya, juga Terang Dunia, untuk bersama dengan diri-Nya sendiri, ke tempat yang telah Dia siapkan untuknya di luar jangkauan ular, dan kemudian kegelapan atau malam akan jatuh di bumi. Dia telah pergi untuk mempersiapkan tempat bagi Mempelai Wanita-Nya dan Dia akan menerimanya bagi diri-Nya sendiri sehingga dia dapat bersama-Nya. Jika Anda tidak siap untuk berdiri di hadapan Anak Domba dengan hati

yang murni sebagai Mempelai Wanita yang bercahaya, saya meminta Anda untuk mencari Tuhan selama Dia dapat ditemukan. Bersiaplah untuk apa yang akan terjadi di bumi ini. Bersiaplah untuk bertemu dengan Tuhan. Bersiaplah untuk mereka yang mungkin tertinggal. Tinggalkan materi saya untuk mereka baca. Persiapkan makanan dan air dan kebutuhan karena waktunya akan segera tiba ketika mereka tidak akan dapat membeli, menjual atau berdagang tanpa Tanda Binatang itu. Mintalah Yesus ke dalam hati Anda hari ini jika Anda belum melakukannya. Jika sudah, mintalah Dia untuk mengungkapkan dosa apa pun dalam hidup Anda yang menghalangi Anda untuk sepenuhnya berjalan dalam Roh-Nya dan sukacita keselamatan-Nya. Ini tidak harus menjadi waktu yang menakutkan. Inilah saatnya untuk bersukacita jika Anda adalah milik Mempelai Wanita Kristus! Orang-orang bersiap-siap, Yesus akan datang dan kita akan segera pulang. Milenium Baru kurang dari 4 bulan lagi dan kita akan dimahkotai sebagai rekan-penguasa bumi dengan Raja Yesus kita selama 1000 tahun. Orang yang lemah lembut akan mewarisi bumi.

Jadi, mungkin Anda bertanya-tanya mengapa Tuhan menyuruh saya menulis buku ini dan bagaimana buku ini seharusnya menyelamatkan jutaan orang dari penipuan yang akan datang. Yah, saya tidak benar-benar tahu apa sebenarnya penipuan itu, tetapi Yesus berkata itu bisa menipu bahkan orang-orang pilihan, yang berarti bahkan gadis-gadis yang tidak bijaksana yang tertinggal pada peristiwa pengangkatan pertama dan mereka yang datang kepada iman di dalam Kristus selama masa kesengsaraan di bumi ini. Saya percaya penipuan akan melibatkan semacam makhluk asing yang datang ke bumi seperti yang dijelaskan dalam Wahyu dan kitab Yoel. Saya percaya bahwa Tuhan menaruh semua petunjuk ini dan menyembunyikannya di seluruh Alkitab, dari Kejadian sampai Wahyu, sehingga mereka yang disajikan dengan bukti dari Kitab Suci akan memiliki sedikit atau tanpa keraguan bahwa apa yang terjadi sebenarnya adalah pengangkatan. peristiwa dan bukan invasi alien atau intervensi planet kita. Tuhan ingin umat-Nya tahu bahwa ini semua adalah rencana-Nya dari awal hingga akhir dan bahwa Dia yang mengendalikan, bukan Setan, bukan Tata Dunia Baru atau Mason atau Illuminati atau alien, atau siapa pun. Dia menulis buku itu. Dia tahu awal dari akhir dan Dia memegang kendali. Dia ingin mereka yang tertinggal mengetahui bahwa pengangkatan terjadi tepat pada saat seharusnya dan bagi mereka untuk memiliki kedamaian mengetahui bahwa akan ada peristiwa pengangkatan kedua setelah hanya 35 hari dan bahwa Kedatangan Kedua Kristus ke bumi akan terjadi pada 5 Desember 2021. Tidak ada kesengsaraan 7 tahun. Bahkan tidak ada kesengsaraan 3 atau 3 tahun. Tuhan dalam belas kasihan dan kasih-Nya yang besar telah mempersingkat hari menjadi hanya 42 hari – pikirkan tentang itu, dari 42 bulan menjadi 42 hari! Sungguh Tuhan yang penuh belas kasihan! Dan jika Dia tidak melakukannya, tidak ada daging yang akan selamat dari apa yang akan datang. Tak seorang pun akan hidup setelah masa kesusahan 3 atau 3 tahun, betapa buruknya ini akan terjadi. Faktanya, tidak akan

ada banyak orang yang masih hidup pada bulan Desember 2021 – kebanyakan orang akan diangkat atau dibunuh pada saat itu.

Hal terakhir yang ingin saya bicarakan adalah bagaimana mempersiapkan apa yang akan datang. Hal terpenting yang dapat Anda lakukan adalah menyelaraskan hati Anda dengan Tuhan. Mintalah Dia untuk mengungkapkan segala dosa yang tersembunyi di dalam hati Anda, motif yang salah, pikiran yang salah, perilaku yang salah, segala sesuatu yang tidak menyenangkan-Nya. Mintalah dia untuk menyucikan hati Anda dan mengampuni dosa-dosa Anda dan membantu Anda mengatasi perilaku berdosa Anda. Selanjutnya, Anda perlu memperingatkan keluarga dan teman Anda. Mereka mungkin menertawakan Anda sekarang, tetapi dalam beberapa hari, mereka akan sangat senang Anda meluangkan waktu untuk memperingatkan mereka tentang apa yang akan terjadi dan mereka akan terkejut ketika hal-hal ini terjadi tepat ketika Anda memperingatkan mereka bahwa itu akan terjadi. Ketiga, Anda harus mencetak salinan buku saya sebanyak-banyaknya dan membuat salinan video saya untuk mereka yang tertinggal. Saya pribadi percaya mungkin tidak ada listrik di sebagian besar negara bagian, jadi hard copy buku saya akan menjadi hal terbaik untuk dibuat. Anda dapat mengunduh buku saya dan semua video saya secara gratis. Saya mendorong Anda untuk tidak menunggu sampai menit terakhir untuk melakukan ini karena setiap saat buku atau video saya dapat dihapus dan dihapus dari internet dan Anda tidak akan memiliki kesempatan untuk membuatnya, jadi setidaknya unduh sekarang. Semua tautan untuk ini ada di bawah di kotak deskripsi. Dan terakhir, Anda harus mempersiapkan siapa pun di keluarga Anda atau di antara teman-teman Anda yang mungkin tertinggal. Karena mereka tidak akan siap, Anda harus melakukan semua yang Anda bisa untuk mempersiapkan mereka. Kitab Suci dengan jelas menyatakan bahwa waktunya akan datang ketika tidak ada orang yang dapat bekerja dan bahwa jika Anda tidak mengambil tanda binatang itu, Anda tidak akan dapat membeli, menjual, atau memperdagangkan apa pun. Anda perlu menyimpan setidaknya 35 hari makanan, air, dan kebutuhan lainnya jika Anda memiliki kemampuan untuk melakukannya. Bayangkan tanpa kemampuan untuk membeli apa yang Anda butuhkan untuk bertahan hidup selama 35 hari dan pikirkan apa yang Anda perlukan untuk melewatinya. Matius 25 menunjukkan kepada kita bahwa tidak semua perawan atau orang Kristen membuat peristiwa pengangkatan pertama. Banyak orang Kristen suam-suam kuku yang telah membiarkan dosa masuk ke dalam hidup mereka akan ditinggalkan jadi tolong jangan berpikir bahwa hanya karena setiap orang di keluarga Anda pergi ke gereja atau telah mengucapkan doa keselamatan bahwa mereka akan membuat acara pengangkatan pertama. Banyak yang akan ditinggalkan untuk disucikan.

Bagi Anda yang telah bersama saya selama 9 tahun terakhir sejak saya memulai ini, terima kasih atas kesabaran Anda dengan saya karena saya telah mencoba mengambil potongan puzzle yang Tuhan berikan kepada saya satu per satu dan memasukkannya

ke dalam tempat yang benar. Setelah saya menemukan di mana penundaan 4 tahun potongan pohon ara cocok, teka-teki menjadi jauh lebih jelas dan semua potongan mulai cocok. Saya percaya teka-teki itu sekarang sudah selesai. Tuhan memberkati Anda semua dan saya berharap dapat bertemu banyak dari Anda segera di sisi lain.